

Se consacrer



Jérémy Sourdril

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

« Je fais tout à cause de l'Évangile, afin d'y avoir part » ([1 Corinthiens 9:23](#)).

On ne reste pas passionné pour le Royaume de Dieu sans consécration. C'est impossible. La consécration, ce sont ces moments mis à part pour le Seigneur qui auraient pu être utilisés pour autre chose. Ce sont des temps utilisés spécialement pour passer du temps avec le Seigneur, alors que nous avons prévu autre chose, ou que nous sommes occupés ou débordés. Ce sont des temps de

recherche où nous soupirons désespérément après le Seigneur. Nous sommes alors comme Samuel qui restait dans la maison du Seigneur, ou comme David qui disait qu'il préférerait vivre un jour dans sa présence que mille ailleurs.

« ...la lampe de Dieu n'était pas encore éteinte, et Samuel était couché dans le temple de l'Éternel, où était l'arche de Dieu » ([1 Samuel 3:3](#)). C'est si bon de passer du temps dans la présence de Dieu, là, dans le temple de l'Éternel, tout proche de l'arche de Dieu. Je dois vous dire un secret : le temple de l'Éternel se trouve dans ma maison. Alléluia ! Oh que la gloire du Seigneur envahisse votre vie, qu'elle envahisse votre âme, qu'elle envahisse vos pensées ! Que la gloire du Seigneur Jésus-Christ soit votre partage ! Qu'elle vous soit révélée afin que vous puissiez connaître son amour, sa tendresse, sa douceur, ses compassions, ses richesses éternelles ! Il y a d'éternelles richesses dans sa glorieuse présence. Oh je prie que la merveilleuse présence de Jésus vous enveloppe afin que vous ne soyez plus jamais la même personne. Que sa présence vous remplisse et vous inonde maintenant ! Alléluia ! Jésus-Christ est glorieux et il est assis à la droite du trône majestueux de Dieu ! Alors que vous vous approchez de lui, il s'approchera de vous et vous fera découvrir son amour, son coeur, sa beauté ! Il est si bon !

Lorsqu'on regarde à lui, on est rayonnant de joie ! Oui, le temple de l'Éternel se trouve dans ma maison, car je fais de ma maison une maison de prières et de louanges à la gloire de mon Seigneur. Je veux demeurer là, proche de son coeur, tout proche de l'arche de mon Dieu.

Jérémy Sourdril

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com